

### 3.2 Axes à développer

Pour développer son projet de vie, notre paroisse se donne comme **axes de développement**<sup>1</sup> :

Le développement des lieux ainsi que des **temps de convivialité et d'ouverture** permettant à chacun de trouver sa place, d'être pleinement accueilli et libre de s'engager plus avant.

La **visite pastorale** et les **rencontres fraternelles** pour tisser et maintenir les liens personnels de confiance et la connaissance réciproque qu'elle permet d'établir.

La **réflexion et la confrontation avec la parole de Dieu** par l'étude biblique ou l'articulation avec de grands thèmes d'actualités, théologiques ou philosophiques.

L'acquisition d'une culture biblique et théologique pour permettre à l'individu de donner forme et sens à son existence, au travers notamment de **temps de formation intellectuelle et émotionnelle**. Équiper spirituellement les enfants et les adolescents pour leur permettre d'être chrétiens à leur manière dans le monde d'aujourd'hui et de demain est fondamental.

L'**utilisation optimale** de ses locaux dans une perspective paroissiale, culturelle, diaconale et d'action sociale.

L'**engagement** de chacun hors de la paroisse comme porteur d'une espérance et d'une parole, signe visible au monde de la présence de Dieu.

Pour porter ces axes de développement, des équipes dédiées à chaque domaine d'intervention sont et seront constituées, encouragées et soutenues par le conseil presbytéral. Les domaines d'intervention peuvent être divers en fonction des nécessités et des besoins<sup>2</sup>. Les services de l'UEPAL seront sollicités au besoin afin d'assurer une formation des membres des équipes paroissiales. Des points d'étapes et d'évaluation de ces axes seront réalisés en assemblée annuelle.

---

<sup>1</sup> Ces axes sont les actions que la paroisse met en œuvre pour atteindre son objectif exposé dans le liminaire. Ils sont à distinguer des outils à mettre en place énumérés dans le paragraphe suivant.

<sup>2</sup> Animation liturgique – activités enfance/jeunesse – visites à domicile des personnes isolées – visites des résidents en EHPAD – action sociale – organisation d'événements culturels – covoiturage – intendance des fêtes et manifestations – bricolage et entretien – communication – études bibliques – réunions de prières – gestion des lieux et temps de convivialité – chorale et toute autre activité qui pourrait s'avérer pertinente.

## LE CULTE ET SES VARIANTES POSSIBLES SONT LE CŒUR DE LA VIE PAROISSIALE.



*Un temple chaleureux où il fait bon se retrouver*

C'est là que se rencontrent les joies et les peines, que se confrontent les diverses lectures individuelles et que chacun prend conscience de son unicité au sein d'une communauté. C'est là aussi que se forge l'orientation d'une vie fondée sur l'Évangile dans la perspective du Royaume de Dieu. Plutôt qu'un « service divin », le culte fait de l'homme un serviteur de l'Éternel par le service inconditionné de son prochain. Ainsi le culte est une prière collective où chacun demande à être transformé à l'image de Dieu et en d'autres termes à devenir toujours plus humain.

À ce titre, notre paroisse fait de ses cultes un temps de fête et de joie, de rencontre et d'intelligence de la foi. Elle accorde une grande importance à l'esthétique musicale, la convivialité, aux sacrements ainsi qu'aux

prédications. Lesquelles, tout en étant accessibles, doivent être une mise en perspective théologique des situations contemporaines, de manière à équiper les paroissiens pour la concrétisation de leur foi dans leur vie quotidienne de témoin du Christ.